
Herr Paulsen, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN,  bezog sich auf die Antwort der Verwaltung 
und wies darauf hin, dass es seiner Fraktion hierbei explizit um Schulgebäude und nicht um alle 
städtischen Gebäude ginge. Insofern sollte seines Erachtens eine Beantwortung zur 
Stadtratssitzung im September 2011 möglich sein.  
 
 
Die Anfrage wurde auf die Stadtratssitzung im Oktob er 2011 vertagt.  
 


